

## AUBAGNE D'ANTAN

### La ville a besoin de vous!

Pour une future exposition sur le thème des fêtes aubagnaises avant 1960, la ville lance un appel à la mobilisation des habitants. Afin d'alimenter cette présentation, qui mettra en lumière le passé festif d'Aubagne, elle demande aux habitants de fouiller leurs tiroirs à la recherche de documents d'époque. Photos et affiches sur les fêtes locales, comme la Saint-Eloi, la Saint-Matthieu, la Pentecôte et les fêtes de charité, sont prioritairement recherchées. Si vous possédez des documents que vous souhaitez voir exposés, contactez le service Archives-Patrimoine de la ville d'Aubagne.  
→ archives@aubagne.fr

## CYCLISME

### Randonnée "Souvenir Louis-Aimar"

Dans le cadre de la fête du vélo, dimanche 12 juin se tiendra la 29<sup>e</sup> édition de la randonnée cycliste "Souvenir Louis-Aimar". Deux parcours seront proposés aux sportifs : un de 60 km et un second de 90 km. Ouverte à tous, cette randonnée est l'occasion de découvrir le pays d'Aubagne et de passer un moment sportif et convivial, en faisant une bonne action : 2 € par engagement seront reversés à la lutte contre le cancer. Les non licenciés devront attester posséder un certificat médical de moins de trois mois, et les mineurs d'une autorisation parentale.  
→ Tarif 10 €, plus d'informations et inscription avant le 7 juin au ☎ 06 25 27 23 65 ou sur hc-aubagne.clubeo.com



# L'ambiance chaude des travées du stade De-Lattre

**TOURNOI REVELLO** Les quatre premières rencontres ont été jouées à Aubagne

Des supporters du monde entier se sont déplacés dans la ville de Marcel Pagnol ces derniers jours, et cela n'avait rien d'anodin. Pour l'inauguration du tournoi Maurice-Revello, de nombreuses rues du centre-ville ont été prises d'assaut par des Argentins, des Ghanéens et des Mexicains - entre autres - venus supporter leur équipe. Le rendez-vous était d'ordre international et les Aubagnais ont pu en faire le constat.

Il y a quelques jours, Pascal Agostini, adjoint délégué aux sports, expliquait dans les colonnes de *La Provence* que la ville d'Aubagne allait devenir la capitale du football. Chose promise, chose due dès le dimanche de la fête des mères. En effet, pour la première rencontre de l'équipe de France face au Panama, les travées du stade De-Lattre ont été pleines à ras bord. "C'est un honneur de pouvoir assister à ces matchs internationaux, en plus nous pouvons regarder les rencontres gratuitement ! On a mis du temps pour se garer mais le jeu en vaut la chandelle", s'est exclamé Stéphane, venu assister à cette rencontre.

Il est vrai qu'il était très difficile de trouver une place aux abords du stade pendant les deux jours de festivités, d'autant plus qu'une importante logistique avait été mise en place par les équipes du tournoi Maurice-Revello. En effet, les rues du Bras d'or ont été condamnées afin de laisser travailler les techniciens audiovisuels. Lors de ces deux premiers jours du Festival international es-



Lors de la rencontre opposant le Mexique au Ghana, des dizaines de supporters du pays africain ont célébré la présence de leur équipe nationale.

poirs, quatre rencontres ont eu lieu pour seulement trois buts. Un faible ratio, certes, mais qui n'a pas reflété la qualité du jeu proposé par les sélections nationales.

Car ce sont les stars du football de demain qui ont foulé la pelouse du stade De-Lattre. Javier Mascherano, joueur emblématique du FC Barcelone désormais entraîneur de l'équipe de jeune de l'Argentine, est revenu sur l'événement : "J'ai vraiment apprécié ce tournoi en tant que joueur, et maintenant je commence ma carrière d'entraîneur ici. Entraîner ces gars pour

l'équipe nationale est une source de fierté." Pour son premier match dans le tournoi Maurice-Revello, les hommes de la sélection argentine se sont imposés face à l'Arabie saoudite sur la plus petite des marges (1-0).

Néanmoins, un tournoi international ne serait rien sans son lot de surprises et ce sont les bleuets qui en ont fait l'expérience. Emmenée par Bernard Diomède, la sélection française s'est inclinée aux pénaltys face aux Panaméens. Cette première défaite met d'emblée la pression sur les Français qui dis-

puteront samedi l'un des matchs les plus importants de leur carrière. En effet, le 4 juin à 17 h 30, il faudra prévoir de venir très tôt au stade De-Lattre afin d'assister au très attendu France - Argentine.

Malgré tout, s'il ne fallait retenir qu'un seul fait de ces quatre premières rencontres au stade De-Lattre, c'est la chaude ambiance qui a parcouru les tribunes. Lors du match opposant le Mexique au Ghana (1-0), elles ont été le théâtre de scènes de joies et de commotions. De fait, les supporters ghanéens se sont déplacés en masse pour assister à la rencontre de leurs joueurs. Tambours, chants et vuvuzelas - trompettes locales extrêmement sonores - ont fait leur apparition pour célébrer ce moment de partage qui est loin d'être terminé.

Anthony AUBÈS



Après les premiers matchs qui ont eu lieu à Aubagne, le tournoi revient les 4 et 5 juin pour la suite des rencontres de groupe.

/PHOTOS A.AIL

## ROTARY CLUB

### Une passion pour la Bolivie

Lors de leur réunion de quinzaine, les membres du Rotary club d'Aubagne ont assisté à une conférence sur le thème de la Bolivie. Cette présentation a été faite par Roselyne Bellepaume, consul honoraire de ce pays d'Amérique du Sud dont elle est originaire. Cette présentation s'est faite à deux voix avec Michel Pinard, ambassadeur de France en Bolivie de 2011 à 2015. Ce pays traversé par la cordillère des Andes, compte 12 millions d'habitants pour une superficie de trois fois la France. On y parle quatre langues officielles dont l'espagnol. La Paz, sa capitale est située à 3500 mètres d'altitude. Ce pays doit son indépendance et son nom, à Simon Bolivar, parti à 16 ans en Europe faire ses études, où il s'im-

prègne de l'esprit des Lumières. Sans accès à l'océan, La Bolivie est enserrée entre le Chili, le Paraguay, l'Argentine, le Pérou et le Brésil. Au niveau économique, il bénéficie d'atouts mis en avant par l'actualité : un important gisement de gaz et une production potentielle de lithium. La découverte de ce pays méconnu a été très appréciée des Rotariens qui envisagent à l'automne une deuxième conférence sur ce pays.

/TEXTE ET PHOTO G.N.



## 10<sup>e</sup> CI "En les"

La multitudes dans pas faite 1 des élect conscript lant de l'e trême dro sont pas li rer les pl du docun candidat l lequel on Véroniqu avec le so "J'ai tou République maison, cette drc claire", dé semaine.. mettre le et, surtout terme "En qui renvoi tif de part majorité ces législa "Cela fa moins qu fiches et t. dat. C'est i langue fr retards p tion, nou pour faitr



## RÉUNIO

**La Nupe**  
Un meetir Saint-Mar pard, dépu chon à la Nouvelle t circonscri candidat c



## Goudron



Accès de vill noirs ou col Gravillonng Particuliers

04.94.72.57.  
www.goudron